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報をお届け

します。
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早いものでD-WAVEは
今月号で第92号。

創刊から何と7年9ケ月になります。
先月複写業界でD-WAVEの講演をさせて
いただいたのですが、資料の準備をしながら

「創刊号の出来はひどいなぁ」とか「よくここまで
続けてきたなぁ…」と一人感慨にふけってしまいました。
あと8回で記念すべき創刊100号となりますが、

更に内容・デザインを充実させ、
皆様のお役に立つニュースレターに

していこうと決意を新たにした次第です。
これからのD-WAVEにも
どうぞご期待ください！

代表取締役 鶴井宏尚

Implantとは…
各企業、自治体の建物内に事業所を構え専門的にその企業、自治体の印刷のみを行う

ご要望やご相談には、常にお答えできる
ように心がけております。納品時にお礼
を言って頂いた時には、｢よし ! またがん
ばろう ！ ｣と思っています。

亀岡市役所内事業所 

長岡京市役所内事業所

主に議会関係の印刷を行っています。短納期
でも必ず対応するという姿勢で業務にあたっ
ています。職員さんに感謝されたときは、本当
に良かったという思いでいっぱいになります。

インプラント

市役所 事業所・印刷室

所長　水野　武
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所長　中島靖史

KAMEOKA

上記３つの市役所には、DAIWAスタッフが活躍中です！

低コスト・
短納期で！

また重要書
類の取り扱

い

など印刷業
務でのご要

望から

生まれたI
mplant事

業所。

今回はそん
な営業所を

ご紹介しち
ゃいます！

40年の実績とノウハウ

市議会議案書、庁舎窓口で必要な各種申請用
紙、チラシ、パンフレット、学校関係印刷物など
お取り扱いしております。納品時の「ありがと
う」の一言が、とても嬉しくやりがいを感じます。

向日市役所内事業所

所長　小池雅典
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本社・高槻支店

今年度からの取り組みとして、印刷課での廃インキの分別廃棄を実施。
各部署ではごみを廃棄する際に、再資源ごみ混入がないかの内容確認の徹底
を行っております。その結果、現在目標値より－223.2kgの削減にて推移
しております。

　各商品を実体験し、商品知識をメーカーから得ることができる文
具の新体験、新発見の場とあって、たくさんの人が来場されていま
した。D-wave編集部は、会場に入るだけで30分もかかりました！
　81の出展社がマイドームおおさかの全展示場・ロビーを2日間独
占。最新の文具紙製品情報を一挙展示されていて、文房具好きに
は見ているだけでも楽しい見本市でした。

8月6日 マイドームおおさか

8月5日 近畿複写産業協同組合事務局

文具紙製品の見本市に
行ってきました！
文具紙製品の見本市に
行ってきました！

今月までの削減の成果は…

印刷課 課長  児玉  淳

こだわりの一品、おすすめのショップ、
ハマッている趣味などなど…。
お見せします。私のマイブーム！

こだわりの一品、おすすめのショップ、
ハマッている趣味などなど…。
お見せします。私のマイブーム！

D-waveについて語る

制作課

　万年筆って高くて、手入れに手間が掛かるイ
メージでした。今回ご紹介するのはカヴェコの
ローラーボールです。万年筆とボールペンの中
間ってカンジ
で書き味はな
めらか。ボー
ルペンにして
は少々お高め
ですが…。
　有名な万年
筆ブランドで

以前から気になる存在で、このペンは妻から誕生
日にプレゼントしてもらいました。カヴェコは
1883年ドイツで創業し、古い筆記具メーカーとし
て知られていましたが、会社自体は1970年代に
その幕を閉じ、現在、同じドイツのGutber l -
er Gmbh社によって、復刻版が発売されていま
す。私が手に入れたのはAL Sportで、表
面はストーンウォッシュ加工され
て、使い古された感じに
なっています。さて
何を書こうかな。

　当社所属の近畿複写産業協同組
合で「お客様との絆を深めるニュー
スレター」というお題で講演をさせ
ていただきました。
　D-WAVE創刊から７年半以上に
なる編集の苦労話やエピソードなど
をお話ししたのですが、「大変参考
になりました」、「自社では継続が難
しかった」、「優秀なデザイナーがい
ますね」等々うれしい感想をたくさ
ん頂き、改めてD-WAVEのパワー
を実感！「継続は力なり」は本当で
すね。

代表取締役 鶴井宏尚

喪中には年賀状を控える。ごく当たり
前に行われている『習慣』ですが、その
期間や範囲など、難しいところも少な
くありません。

　はがきを出す範囲も、柔軟な対応が考
えられます。
　たとえば仕事関係の相手に対しては例
年どおり年賀状を出すという考え方もあり
ます。年賀欠礼の通知は、誰かれかまわ
ず出せばいいという物ではありません。
下記、スリコムHPでも、まめ知識のページ
があります。そちらも合わせてご覧くださ
い。

喪中はがき

スリコムでも特設ページ展開中！
WEBショップWEBショップ

教えて！

早期割引
実施中！

講演 お客様との絆を深めるニュースレターお客様との絆を深めるニュースレター

検 索検 索スリコム

一般廃棄物の廃棄量削減

喪中はがき（年賀欠礼）のあいさつ

喪中はがき（年賀欠礼）を出す範囲

　「喪中はがき
（年賀欠礼）」は
年賀郵便の受
付が始まるまで
に届くように出し
ます。
　こちらからの
年賀状は控える
けれど、いただく
年賀状は、先方
のご挨拶なのだから、素直に受け取りたい
という場合には、松の内（一般的には一月
七日）が過ぎてから、喪中のため、年賀の
挨拶を失礼した旨を書き添えた寒中見舞
いを出すというあいさつがあります。


